



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Jueves, 10 de febrero 2022**



**@DefensaEc**  
Agenda de Medios | Entrevista al ministro de Defensa Nacional, Grab. (S.P.) Luis Hernández, en @Vera\_ASuManera, con el tema "Seguridad y Operaciones CAMEX" este jueves 10 de febrero a las 22h00.  
[Ver más](#)



**@ISSFA\_ECUADOR**  
Descarga la App del prestador de salud en convenio #Asistanet y conoce sus beneficios.  
[Ver más](#)



**@ISSFA\_ECUADOR**  
Talleres ISSFA | Conoce cómo prevenir y detectar el cáncer. Ingresar a través de <https://bit.ly/3HHF1JT>. Aprende cómo ingresar al moodle del ISSFA.  
[Ver más](#)



**Encuentran cerca de una tonelada de droga en Jama, Manabí- El Comercio**  
Miembros de la Infantería de Marina, Policía Nacional y Fiscalía encontraron 778 kilos de droga en el sector rural de Jama, provincia de Manabí. Los estupefacientes estaban escondidos en una caleta ubicada en el piso de una bodega. [Ver más](#). **Nota referente: Expreso**



**Guillermo Lasso analiza situación de cárceles junto al director del SNAI- El Comercio**  
Lasso explicó, durante el encuentro con los periodistas, que hay un cordón compuesto por efectivos de la Policía Nacional y de las Fuerzas Armadas cerca de las cárceles. Sin embargo, se necesita fortalecer al SNAI con el reclutamiento de guías penitenciarios.  
[Ver más](#)



**Armas, respaldo y más uniformados solicitó la Policía Nacional a la Asamblea. Expreso**  
Integrantes de la comisión de Seguridad de la Asamblea Nacional convocaron este miércoles a varios académicos y expertos para que contribuyan en la construcción del proyecto de Ley del Uso Progresivo de la Fuerza. [Ver más](#)



**Pese a los controles, aún ingresan armas y explosivos a las cárceles- Primicias**  
El entonces director del SNAI, Fausto Cobo, explicó que la idea es hacer un centro de operaciones con paredes de concreto y puertas blindadas, en lugar de las mallas y accesos simples que existen hasta ahora. El encargado de la obra sería el Cuerpo de Ingenieros del Ejército, mientras que la Universidad de las Fuerzas Armadas se enfocaría en el aspecto tecnológico, que también fue destruido. [Ver más](#)



**Balas usadas en crímenes en Guayaquil han sido fabricadas por una empresa adscrita al Ministerio de Defensa. Ecuavisa.com**  
La Policía Nacional menciona que la mitad de las municiones usadas durante los asesinatos registrados el fin de semana en Guayaquil fueron fabricadas por la empresa pública Santa Bárbara, institución adscrita al Ministerio de Defensa. [Ver más](#)



**La ley de seguridad de Lasso llega a una ocupada comisión legislativa- Primicias**  
Desde el 7 de febrero de 2022, el proyecto de Seguridad Integral que presentó el Ejecutivo a la Asamblea está en manos de la Comisión de Soberanía, Integración y Seguridad Integral. Se unirá a otra ley La iniciativa del Ejecutivo apunta a cinco ejes: El uso progresivo de la fuerza policial. Cooperación entre Policía Nacional y las Fuerzas Armadas. Mecanismos de defensa para uniformados cuando son procesados por actos de servicio. Reformas al Código Orgánico Integral Penal (COIP) para solucionar vacíos y contradicciones que complican el trabajo de la fuerza pública. Cambios legales para mejorar los centros carcelarios. [Ver más](#)



**Comisión evaluará futuro del proyecto de ley sobre uso de la fuerza- El Comercio**  
El proyecto de Ley Orgánica de Seguridad Integral y Fortalecimiento de la Fuerza Pública, que fue presentado el 25 de enero pasado por el Ejecutivo, tiene reparos en la Comisión de Seguridad de la Asamblea. [Ver más](#)



**@FFAAECUADOR**  
#Azuay. Efectivos militares realizaron operaciones de seguridad durante la visita del señor @GuillermoLasso, Presidente de la República del Ecuador, quien cumplió su agenda de trabajo en el cantón #Nabón. [Ver más](#)

# SÍNTESIS NOTICIOSA



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 10 de febrero 2022

	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Cotopaxi. Los sectores de Palmar y Pacayacu, que fueron afectados por las lluvias, recibieron la visita del señor @ABorreroVega, vicepresidente de la república, actividad en la que se resaltó la labor que realizan las @FFAAECUADOR, en beneficio de las familias afectadas. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Ejército Ecuatoriano</b> #Shell  Las Fuerzas Armadas a través de la Escuela de Iwias Coronel Gonzalo Barragán, durante esta semana con los Aspirantes de segundo año militar desarrolla el Proyecto Integrador de Saberes en Puerto Misahuallí entre los sectores Bocana-Río Puní, en donde practican los conocimientos sobre: Técnicas de patrullaje y empleo de armas y explosivo en selva; operaciones de navegación fluvial e inserción y rescate en selva; cultura ambiental; territorio y cultura ancestral. #EjércitoEcuatoriano. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #URGENTE. BOLETÍN. #Manabí: Las @FFAAECUADOR decomisan 668 paquetes de sustancias sujetas a fiscalización. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@EjercitoECU</b> #Gualaquiza   Personal de @FFAAECUADOR en una operación militar en los sectores El Ideal y Belén, en apoyo a @ARC_EnergiaEc se procedió a colocar sellos de inhabilitación a 3 retroexcavadoras que estaba siendo usadas en actividades de minería. #EjércitoEcuatoriano. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Morona Santiago. En el cantón #Gualaquiza, en coordinación con la @ARC_EnergiaEc, se colocó el sello de inhabilitación de 03 retroexcavadoras, que no contaban con los permisos respectivos para su funcionamiento, en actividades de minería, en los sectores El Ideal y Belén. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@EjercitoECU</b> #El Oro  Conozca las actividades que realizan los soldados ecuatorianos en apoyo a la emergencia suscitada en #Zaruma en #Ejército en Acción. #EjércitoEcuatoriano. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Santa Elena. En el sector de Playas, como resultado de las operaciones de control de armas, municiones y explosivos, se decomisó: Signo grueso blanco de verificación 01 pistola traumática. Estas operaciones se ejecutan con el objetivo de precautelar la seguridad integral en la provincia peninsular. #Camex FFAA. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@armada_ecuador</b> #Santa Elena   La #ArmadaEcuatoriana intensifica labores de búsqueda por tierra y por mar, para localizar a ciudadano que fue arrastrado por las olas en la playa de la comuna #Montañita. Comprometidos en salvaguardar la vida humana en el mar. #FFAA. Contigo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b> #La Maná  @EjercitoECU entregó donaciones realizadas por el personal militar y servidores públicos de la C.G.E, en las zonas afectadas por el invierno: #El Palmar #Puente De La Magdalena #Sandomo #Arapanes #Choaló #Negrillos #7Rios #Los Laureles apoyando al bienestar de la población. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@armada_ecuador</b> #El Oro   La #ArmadaEcuatoriana con apoyo de @CAFUSU Fundación Charity Anywhere realizó la entrega de 08 sillas de ruedas, en beneficio de personas con discapacidad y de escasos recursos económicos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b> #Pastaza  @FFAAECUADOR a través del G.A.E 44 Pastaza, en coordinación con @Salud_Ec realizó una evacuación Aero médica de dos pacientes con diagnóstico de abdomen agudo y desnutrición grave, desde #SanJosédeCuraray hasta la #Shell, para que reciban atención médica especializada. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@armada_ecuador</b> #Guayaquil  Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana ejecutan permanentemente operaciones de control de armas, municiones y explosivos en puntos fijos y móviles del sector "Sur" de Guayaquil, en apoyo a la seguridad de la ciudadanía. <a href="#">Ver más</a></p>



**Dirección de Comunicación Social**

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Jueves, 10 de febrero 2022**

	<p><b>@armada_ecuador</b> #El Oro   La #ArmadaEcuatoriana inició campaña de matriculación de embarcaciones menores, y pone a conocimiento de la comunidad marítima de la provincia de El Oro, el cronograma de inspecciones. #FFAA., contigo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> #El Oro   La #ArmadaEcuatoriana cumpliendo con sus operaciones de control en el Canal de #Jambelí, realizó el decomiso de una embarcación por inconsistencias en sus motores. La embarcación fue entregada a la autoridad competente. #FFAA., contigo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> Impulsa la tecnología, las comunicaciones y el desarrollo de la tecnología de la información acorde con las necesidades de la institución. #ArmadaEcuatoriana #SiempreArumbo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> Su incorporación oficial a la Escuadra Naval permitió el inicio de un período de entrenamiento de las dotaciones permitiendo un alto grado de eficiencia. #ArmadaEcuatoriana. #SiempreArumbo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@inocarec</b> A partir del 18 de enero de 2022, el Capitán de Navío de Estado Mayor Técnico Carlos Zapata Cortez asumió el cargo de Director del Instituto Oceanográfico y Antártico de la Armada. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@centro_ejercito</b> 09 de febrero de 1995 #CEHERreporta #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador #TwitterHistoria. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefPublicaEC</b> En #Shushufindi, la Directora de la @DefPublicaEC de #Sucumbios dictó un taller de prevención de #Violencia Contra La Mujer y miembros del núcleo familiar, a militares del batallón BOES-54 Capitán Calles. El objetivo fue contribuir a la solución de esta problemática social. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p>La FAE conmemora los 27 años de la Victoria Aérea del Cenepa facebook (10 FEB 1995) <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FuerzaAereaEc</b> El 10 de febrero de 1995 tocamos el cielo con gloria. #Victoria Aérea FAE. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ComunicacionEc</b> El trabajo en seguridad es integral. Se está fortaleciendo el SNAI para garantizar el control penitenciario y se presentó a la Asamblea Nacional un proyecto de ley para fortalecer y respaldar el trabajo de la fuerza pública. <a href="#">Ver más</a></p>

**Radio y Televisión**

	<p>Policía y Fuerzas Armadas decomisan más de 700 kilos de droga Teleamazonas 9 feb 2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Ley de seguridad integral y fortalecimiento de la fuerza pública –TC 9-feb-2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>La Policía menciona que la mitad de las municiones utilizadas fueron fabricadas por la empresa que pertenece al Ministerio de Defensa – Ecuavisa 9-feb-2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Incautan más de media tonelada de droga. Mención FF.AA. –TC 9-feb-2022 <a href="#">Ver más</a></p>



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Jueves, 10 de febrero 2022**

	Ley de uso progresivo de la fuerza en la Comisión de Seguridad – EcuadorTV 9-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Inteligencia en los puertos - Ecuavisa 9-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Presidente Lasso dio detalles del viaje a China –TC 9-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	COE Nacional flexibiliza medidas -Ecuavisa 9-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Narcotráfico e impunidad – Ecuavisa 9-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Plan de remediación en Nabón –Ecuavisa 9-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	El riesgo de quebradas y laderas –Ecuavisa 9-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Ruta del dinero -Teleamazonas 9-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Droga enterrada en el norte de Manabí -OromarTV 9-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Inseguridad y muertes violentas –OromarTV 9-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Más de mil armas blancas decomisadas dejó operativo Rayo Quiteño-mención FF.AA. –TVC 9-feb-2022. <a href="#">Ver más</a>

	Comisión pacificación plantea realizar censo penitenciario – RTS 9-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
--	--

### Temas coyunturales

	<b>Utopía de la Fuerza Pública- Artículo de Opinión- Por: Raúl Hidalgo Zambrano- El Universo</b> El proyecto toma como base los altos índices delincuenciales, la situación terrorífica de las cárceles, el uso progresivo de la fuerza y la seguridad pública; rescata el concepto de "Fuerza Pública", compuesta por Fuerzas Armadas (FF. AA.) y Policía Nacional (PP. NN.), esta vez incluye al Cuerpo de Seguridad y Vigilancia Penitenciaria. <a href="#">Ver más</a>
	<b>Tibieza ante el aborto por violación- Editorial- La Hora (Nacional)</b> Conforme se acerca la votación de la ley que norma el aborto por violación, reduce la fragilidad del compromiso de varios asambleístas con los principios constitucionales sobre los que se funda el país. <a href="#">Ver más</a>
	<b>¿Cómo negociar con China?- Artículo de Opinión- Por: José Emilio Vascones- El Telégrafo</b> Seguramente usted, estimado o estimada lector, ha presenciado varias conversaciones acerca de la relación comercial y un posible Tratado de Libre Comercio (TLC), entre Ecuador y China. Probablemente se ha topado con opiniones diversas, que incluyen sesgos ideológicos, sentimientos racistas en contra del país asiático, y como no puede ser de otra manera, reflexiones absurdas que se reducen al "correísmo/anti-correísmo". Le invito a desconfiar de todas esas visiones y le propongo un breve ejercicio cartesiano: dude de las posturas radicales a favor o en contra de un posible TLC con China, y fíjese en los matices. <a href="#">Ver más</a>



**Dirección de Comunicación Social**

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Jueves, 10 de febrero 2022**

	<p><b>Hidrocarburos en Santa Elena: ¡Cien años de soledad!- Cartas de Lectores- Por: Enrique Rosales Ortega- Expreso</b> Los peninsulares anhelamos 100 años de trabajo y honradez. El presidente Lasso tiene la palabra. Es regla que poblaciones de las regiones donde se extraen los recursos naturales y se los transforma no se benefician mayormente de la bonanza generada por su comercialización; pero sí tienen que vivir con las consecuencias negativas de los procesos extractivos y transformativos. Santa Elena, luego de más de cien años de producción de hidrocarburos ha recibido muy poco de lo que ha dado al país, que se benefició de hidrocarburos y combustibles producidos en sus campos e infraestructura industrial. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Participación se desmorona en medio de los concursos para designar autoridades- Expreso</b> La mayoría remueve de la presidencia a Sofía Almeida. Ulloa fue nombrado titular del organismo. La decisión será elevada a consulta a Procuraduría. La pugna por la toma del control del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) alcanzó ayer su punto más álgido y el organismo ahora tiene dos presidentes y dos vicepresidentes reclamando la dirección. <a href="#">Ver más</a></p>
<p><b>EL COMERCIO</b></p>	<p><b>Hacia un acuerdo comercial con China- Cartas a la Dirección- Por: César Aurelio Molina Pérez- El Comercio</b> Rota la paranoia para "negociar libres" en el Asia pacífico, el presidente Lasso deberá: 1) Designar al Jefe Negociador, un PhD en Negociaciones comerciales internacionales (para no hacerlo "a tontas y a locas" como con México), igualmente al Equipo base de Expertos en: geopolítica y geoestrategia en relaciones internacionales sí como en inversiones y marketing internacional, con especialización en el mercado Chino, y un Ingeniero en sistemas versado en economía digital. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>10 claves para entender lo que pasa con el Consejo de Participación Ciudadana- La Hora (Nacional)</b> La presidenta y el vicepresidente del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) fueron removidos de sus cargos, este 9 de febrero de 2022, por una decisión de la mayoría de vocales del organismo. LA HORA te presenta 10 datos que debes saber para entender la crisis institucional que vive la institución. <a href="#">Ver más</a></p>
<p><b>EL COMERCIO</b></p>	<p><b>Medio siglo del 'Carnavalazo. Enrique Suárez. Cartas al director. El Comercio</b> Este martes 15 de febrero, se conmemora el derrocamiento del Dr. Velasco Ibarra por parte del general Guillermo Rodríguez Lara, quien asumió el poder en nombre de las FF.AA. Popularmente conocido este hecho histórico como el "Carnavalazo", por haberse llevado a cabo el martes 15 de febrero de 1972, que era feriado de Carnaval, supuso la inauguración de un prolongado período dictatorial que se extendió durante siete años y algo más. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Un grupo de ciudadanos denuncia al alcalde Santiago Guarderas por presunto perjurio- Expreso</b> Una veintena de personas llegó a la Fiscalía General del Estado a exigir la renuncia del alcalde de Quito Santiago Guarderas. Portaban pancartas y carteles en los que acusaron al funcionario de tener cuentas en paraísos fiscales. Entre ellos se encontraban el abogado Alejandro Rodas quien buscaba entregar una denuncia para pedir que se investigue a Guarderas por presunto perjurio. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Siete exfuncionarios participaron en 13 contratos petroleros con China- Prímicias</b> Nielsen Arias, exgerente de Comercio Internacional de Petroecuador, fue quien más contratos de venta de petróleo atados a financiamiento y anticipos de dinero suscribió con China. El presidente Guillermo Lasso anunció que entregará información a Fiscalía sobre quiénes participaron en la negociación de los contratos de deuda atados a la venta de petróleo con China. Ahora, solo las operaciones de venta de petróleo son públicas. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Ecuador mira con buenos ojos la negociación del TLC con China- El Telégrafo</b> El presidente Guillermo Lasso brindó nuevos detalles sobre el memorándum de entendimiento que acordó el Ecuador con China para negociar un Tratado de Libre Comercio (TLC) con ese país. El Jefe de Estado ratificó que espera suscribirlo hasta finales de este 2022. <a href="#">Ver más</a></p>
			<p><b>Perú renueva su gabinete ministerial entre pedidos de renuncia- Prímicias</b> El presidente Pedro Castillo intentó aliviar la aguda crisis política que afronta su Gobierno, con la designación de un nuevo gabinete de ministros, el cuarto en seis meses de gestión. El presidente de Perú, Pedro Castillo, intentó aliviar la aguda crisis política que afronta su Gobierno, con la designación de un nuevo gabinete ministerial. Se trata del cuarto en poco más de seis meses de gestión. <a href="#">Ver más</a></p>